

# EKSPOS

## Kodim 1006/Banjar Siagakan 1 SSK Hadapi Karhutla

Maskuri - [BANJAR.EKSPOS.CO.ID](http://BANJAR.EKSPOS.CO.ID)

Jun 14, 2023 - 17:04



*Kodim 1006/Banjar Siagakan 1 SSK Hadapi Karhutla*

MARTAPURA-Rapat Koordinasi Karhutla Forkopimda dan Stokholder dan unsur terkait untuk wilayah Kabupaten Banjar dipimpin Bupati Banjar Saidi Mansyur.

Rakor yang berlangsung di Aula Kesbangpol Gedung Berintan Lt. III Kabupaten Banjar turut dihadiri Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, Kapolres Banjar AKBP Ifan Hirayat, Kepala BPBD Banjar Warsita, Ka. kesbangpol Safriannor serta para unsur terkait. Rabu (14/6/23)



Pada Rapat Koordinasi Karhutla Bupati Banjar Saidi Mansyur menyampaikan sangat mengapresiasi kesiapan kegiatan Rapat Koordinasi Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) serta keawaspadaan dalam rangka menindaklanjuti Instruksi dan Arahan Presiden RI serta lembaga Nasional lainnya terkait Karhutla.

Bupati meminta Pemadaman dini kebakaran hutan dan lahan hingga pemadaman lanjutan secara tuntas, Mari kita bersama-sama bekerja keras dalam meningkatkan upaya-upaya pencegahan terjadinya Karhutla.

Juga adanya Bencana Kabut Asap Akibat Kebakaran Hutan dan Lahan ini di Wilayah Kabupaten Banjar, "Apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan LAKUKAN PEMADAMAN SEDINI MUNGKIN DAN APABILA BELUM PADAM LAPORKAN KEJADIAN SECEPAT MUNGKIN". Dalam rangka memberikan pelayanan secara cepat, tepat dan menyentuh masyarakat. " Pintanga"

Sementara itu Dandim 1006/Banjar, Letkol Kav. Zulkifer Sembiring dalam pemaparannya secara garis besar mengatakan bahawa lahan di wilayah kabupaten Banjar bisa dimanfaatkan oleh warga dengan tidak membakar hutan maupun lahan yang berlebihan dan pengolahan lahan dengan baik dan benar.

Karhutla bisa terjadi akibat seseorang yang melakukan pembakaran hutan dan lahan Secara sengaja, faktor alam juga dapat mengakibatkan itu terjadi.

Dalam waktu ini pula kita akan memasuki perubahan iklim ( elnino) dibulan juni 2023 namun alam mengalami perubahan sehingga masih ada turun hujan

TNI Mempunyai tugas untuk membantu akibat bencana alam dan peran TNI sangat dibutuhkan dan disini kodim 1006/ Banjar akan disiap siagakan dalam menghadapi bencana alam meski dengan sarana yang sangat minim

Personil anggota kodim 1006 /Banjar yang kami siap siagakan sekitar 1 ssk dan dalam pelaksanaannya dibantu oleh instansi terkait, dan untuk Babinsa kami perintahkan sering melakukan patroli ke wilayah dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak membakar hutan maupun lahan

Pentingnya koordinasi dari instansi terkait dan kita laksanakan patroli karhutla gabungan dan bentuk pos karhutla, dan harus diperhatikan kanal air agar dapat membantu saat terjadi karhutla di wil Kab Banjar

Mari kita bekerja dan berbuat yang terbaik untuk kabupaten Banjar,Stacholder yang ada laksanakan koordinasi dengan baik , "pungkasnya.(pendim1006).